

JEAN BOURCIER

| AMBASSADEUR



Gradué en pharmacie en 1983 et au MBA en 1986, l'Université Laval et sa Faculté de pharmacie font partie intégrante, depuis plus de 40 ans, de ma vie professionnelle et de ma carrière. J'ai commencé à m'impliquer auprès de la Faculté au début des années 90, en participant à la création du Fonds d'enseignement et de recherche (FER) et à la formation de son comité de gestion... comité dans lequel je suis toujours impliqué. C'est d'ailleurs au cours de ces mêmes années que j'ai commencé à donner régulièrement à la Fondation de l'Université Laval. Au fil des années, mon implication au FER m'a amené à réaliser l'importance d'encourager la recherche et de permettre à des étudiantes et étudiants et des chercheuses et chercheurs de se développer personnellement et professionnellement et de développer leurs champs d'activités.

Pour moi l'expression « redonner au suivant » prend tout son sens lorsque je pense à mon alma mater, l'Université Laval et sa Faculté de pharmacie. Ma profession m'aura permis non seulement d'ouvrir mes horizons tant personnels que professionnels, mais aussi de contribuer activement et concrètement à l'amélioration des soins de santé, et plus particulièrement des soins pharmaceutiques, au Québec.

Je suis fier d'être pharmacien, diplômé de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, et fier de contribuer à la hauteur de mes capacités, à son rayonnement, son développement et son excellence. Chère Faculté, bon anniversaire, bon centenaire et longue vie.

Jean Bourcier, pharmacien

Vice-président exécutif et directeur général à l'Association québécoise des pharmaciens propriétaires